Aleksandra Rutkowska, Johanna Schultheiss, Antonia Valentin

Bericht für Donnerstag, 26.01.17

Moderne Kunst – "Die Revolution sind wir"

Teilnehmer: 14

Führung + Workshop im Museum für Gegenwart, Hamburger Bahnhof

Am letzten Projekttag der Wissenschaftswoche besuchten wir zusammen mit Frau Schirmer das Museum für Gegenwart in Berlin unter dem Thema Moderne Kunst - "Die Revolution sind wir". Wir erhielten zunächst eine Führung durch eine der Ausstellungen und besprachen einige der Werke. Nachdem wir erst unsere Eindrücke und Vermutungen über die Intention des Künstlers äußerten, klärte uns unser Museumsguide über die Bedeutung der Ausstellungsstücke auf. Da unsere Zeit wegen eines Missverständnisses knapp wurde, verkürzten wir unsere Führung und starteten wir frühzeitig mit unserem Workshop. Dort sollten wir Plakate zu Themen entwerfen, die uns am Herzen liegen und auf die wir gerne mehr aufmerksam machen möchten. Dabei entstanden Stücke zur Gleichberechtigung, Klimawandel und Tierschutz. Da wir etwas unter Zeitdruck arbeiten mussten, wurden nicht alle Plakate vollkommen fertiggestellt, trotzdem nahmen wir alle gerne unsere Arbeiten mit. Der Wunsch, für eine weitere Veranstaltung mehr Zeit zu erhalten, wurde positiv aufgenommen. Zusammenfassend kann man aber sagen, dass wir alle Spaß hatten und viel Neues erfahren haben. Wir würden immer wieder mitkommen, da uns die Kunstwerke sehr angesprochen haben und wir selbst kreativ werden konnten.









